



Comunicado

Debido a las altas temperaturas que se están registrando en La Araucanía, como SOFO solicitamos a nuestros asociados y a todos los agricultores que están con faenas de cosecha de cultivos, evaluar suspender las faenas durante la ocurrencia de condiciones de calor y vientos extremos.

De forma similar, nos preocupa la realización de labores de despeje de fajas en caminos, cuando el material a cortar se encuentra totalmente seco.

Se trata de una labor extremadamente peligrosa dado que la maquinaria utiliza un cabezal rotativo de alta velocidad sobre la que el operador no tiene ninguna visibilidad que ante el golpe con una piedra, bloque de cemento u otro elemento, puede generar una chispa y un posible incendio.

Además, una labor que debía haberse realizado meses atrás, ahora solo corta material seco que queda sobre el suelo sin modificar el riesgo de constituir un peligroso combustible.

Cuando el Ministerio de Agricultura y CONAF hacen un llamado de “Faena Cero” por la ola de calor que afecta al país, entendemos que se refiere igualmente a las labores que realizan los servicios públicos.

Hacemos un llamado a las autoridades del MOP, Vialidad y Municipios a revisar la pertinencia de estas labores y suspender los despejes de faja durante el período estival.

Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco, SOFO A.G.

Temuco, febrero 1 de 2024.